

alter ego

OSVALDO PUCCIO 68+6

"Me acurruco con mis hijos y

**Identidad:**

Osvaldo Carlos Germán Puccio Huidobro.

Edad:

36 años, "bien llevados", acota.

Actividad: "No tengo oficio conocido, pero estuve a punto de terminar Derecho, me licencieé y doctoré en Filosofía y ejerzo como cientista político".

Es dirigente del Partido Socialista-Almeyda.

Observaciones: El entrevistado postulante a parlamentario en las próximas elecciones afirmó que piensa hacer "una campaña chiquitita y de mucho contacto directo".

...el que hablamos al "vergonzoso" "socialista" "miseria" en "los días" "desastre" "de la memoria" que se ha convertido en un "aberración" que no se ha podido superar.

-¿Usted se despierta a la alemana o a la chilena?

-A la chilena, con sumamente mucho sueño, pero en mi casa hay diana tempranito, porque mi mujer es alemana. Tigo seis y cuarto de la mañana ya zafarrancho, como decíamos en Dawson.

-¿Tiene algo de italiano usted, por lo de Puccio?

-La venganza me la como de plato frío, no soy tipo de pasiones explosivas. Me agotan las personalidades exuberantes. Tengo mucho de chileno: la tendencia a la lentitud, los temores, los complejos, como cualquier chileno medio, de liceo fiscal de hombres.

-¿Qué temores, qué complejos?

-Bueno, mis relaciones con las mujeres son poco fluidas, tengo problemas para expresar sentimientos y me cuesta un tremendo esfuerzo decir directamente lo que pienso. Tengo la tan chilena noción del 'me da lo mismo', 'lo que tú quieras' o 'no te moleste'. Mi otro complejo es que yo no aprendí a caminar nunca, soy 'pata plana', ando a los tropezones.

-¿No es un poco 'mata-pasiones' casarse con una alemana?

-Mi alemana es fantástica, es una gringa muy hermosa, muy inteligente y de una inmensa ternura. Yo crecí que la que adquirió una mercadería rara fue ella. Ella se casó con un tipo de un país muy exótico. Fuera de Chile uno se da cuenta de que los chilenos somos muy poca cosa de a uno y nos convertimos en tipos muy arrogantes en patota. Allá en Alemania éramos los menos simpáticos de los latinoamericanos. Pero teníamos un halo casi heroico, la imagen del chileno medio era un chato combativo, barbudo y con capa.

-¿Caga de superman?

-¡Nooo!..., maría de Quiliapuyán.

-Usted estuvo en La Moneda para el Golpe. ¿Hay algo nuevo que pueda contar sobre eso?

-Ese día yo parti a La Moneda en el convencimiento de que era un trámite de la mañana. Y terminé participando, a los veinte años, en un hecho que mis hijos, mis nietos y mis bisnietos estudiarán en el colegio.

"(Han contado tantos cuentos de lo que pasó allí, que yo me imagino cómo será con las guerras napoleónicas o la Segunda Guerra Mundial!) Me ha quedado una aproximación más escéptica pero más humanizada los grandes hechos de la historia... Y la imagen de Allende, la altura y la solidez de su tremenda conducta. Allende no era fantástico en ese momento porque hubiese estado con una cara patética y la banda presidencial, asumiendo un rol de estatua. Esos son los mitos de la historia. Tiene que ver más con otras cosas, desde cómo movió las

"Me acurruco con mis hijos y les muerdo el poto" [artículo]
Pamela Jiles.

AUTORÍA

Autor secundario: Jiles, Pamela, 1960-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Me acurruco con mis hijos y les muerdo el poto" [artículo] Pamela Jiles. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile